
■卓　話 
　本日は雪の中ご来館いただきありがとうご
ざいます。普段例会出席がままならず申し訳
ございません。入会以来3回目の卓話になり
ます。この会場でお客様に話すのは初めてで
新しい利用が広がったと思います。 
　この地で旅館業を始めたのは祖父の代で、
温泉の掘削業しておりましたので掘削から行
いました。祖母がこの地にあった旅館を買
い、温泉につかりくつろげるよう施設を整備
しました。なぜ谷川の地なのかは、太宰治と
親交があり太宰が気に入ったシチュエーショ
ンだったようで、後から太宰研究者から教え
ていただきました。 
　45年前は3軒しか宿はなく、父が露天風呂
を始め風呂で酒を飲めるように、更に畳を敷
いて人にやさしく、地の四季の草花を活かし
ておもてなしをしました。 
　リニューアルするのに3つのテーマを掲げ
ました。「太宰治ゆかりの宿」「谷川岳」
「スキー」です。太宰は親交を活かしギャラ
リー。谷川岳はこの地の宝を活かした景観と
山岳リゾート紹介。スキーは私が学生時代複
合の選手でもあり、地場のスポーツでもあっ
たので取り入れました。 
　1階は地下に気を良くするため備長炭を床
下に引き詰めてあります。谷川などの景色を
見えるようにして自然を感じられるようにし
て、売店も、単なる土産だけではない良いも
のだけを取り揃え全体のイメージアップに努

めています。客室もバリアフリー、ベットを
取り入れいらなくなった押し入れ分を広くし
空間に癒しを取り入れています。宿に来てい
ただき自然の中でくつろぎ自宅に戻っていた
だきたいという母の教えがあります。温泉・
四季折々の自然環境を満喫してリフレッシュ
していただきたいという思いです。そんな中
から靴下の洗濯サービスも生まれました。靴
だけでなく肌いということから始めました。 
　健康でくつろげる宿をテーマ、父がサウナ
好きでもありコロナ前から設置しました。私
はあまり好きではなかったのですが、サウナ
の整い方を理解すると気持ちよさを感じら変
わりました。 
　この地での強みは、自然環境のすばらしさ
で、新たな取り組みとして地の草花からアロ
マを抽出してエステ等で四季ごと、月々毎に
提供したいと思っています。館内もその香り
で包んでいければと開発研究に努めていま
す。 
　この地は水が素晴らしく、水源地でもあり
ます。ひむ室をつくり製氷して提供したいと
挑戦を始めました。 
　宿の賞がいろいろあり以前はきにしなかっ
たのですが近頃は社員の励み、地域に認めて
もらうということから参加をしてます。まだ
まだ地域の魅力を高めて発信していきたいと
思います。 
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■司　会　　　　 佐藤　勉SAA出席委員長 
■ソング　奉仕の理想　　　　　吉野　登君 

田代経量会長　　 
　雪の中の出席ありがとうございます。職場
訪問で職業奉仕委員会の皆様、受け入れてい
ただいた久保会員、旅館の皆様に感謝いたし
ます。今年度は会員の職業を知り理解を深め

ることを卓話で会員にお願いしています。本
日は直接伺い表だけでなく中からも理解でき
るような職場訪問を企画していただきまし
た。卓話を聞いて館内を見ることを楽しみ
に、泊りの方はさらに堪能していただきたい
と思います。 

福田真盛幹事 
◎特記事項なし
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